



Los caminos municipales estrenan señalización para facilitar las rutas al aire libre

El objetivo es dar a conocer nuestros caminos, fomentar el turismo en el municipio y facilitar el itinerario a los viandantes y vehículos

Colmenar Viejo cuenta con unos 95 km de caminos municipales

Se han instalado 65 postes y unas 90 placas, señalizándose los 55 caminos más importantes.

21-enero-2026. El Ayuntamiento ha finalizado la instalación de la **nueva cartelería en los caminos municipales**, una actuación que moderniza la señalización existente y responde a la demanda de vecinos y visitantes que utilizan estas rutas para pasear, practicar deporte o disfrutar del entorno natural.

"Los caminos municipales estrenan una cartelería renovada que mejora la orientación y la identificación de los itinerarios, facilitando el recorrido tanto a viandantes como a vehículos. Esta actuación refuerza la puesta en valor de los espacios naturales de Colmenar Viejo y contribuye a dar a conocer sus rutas, impulsando además el turismo en el municipio", ha explicado **Felipe Mansilla Nogales**, quinto teniente de alcalde y concejal de Medio Rural.

"Este proyecto se ha realizado en dos fases: la primera consistió en la elaboración de un 'Manual de señalización de caminos y medio natural del municipio de Colmenar Viejo' para homogenizar la señalética; y la segunda, iniciada en 2025, en imprimir y colocar los carteles de señalización de todos los caminos municipales con el fin de facilitar el acceso y el conocimiento de los mismos a los ciudadanos. También se han señalado los puntos de interés que se encuentran a lo largo de los caminos", señaló el edil.

El manual fija los parámetros técnicos de la señalización –medidas, materiales, soportes y diseño– y establece que la cartelería irá impresa en vinilo RFT RA1 a todo color, con resolución de 1.400 ppp, tintas ecosolventes y una lámina transparente de protección UV y antipintadas.

Para este proyecto de señalización de los caminos y espacios naturales municipales se contrató un servicio de impresión y otro para la instalación de la cartelería, con un presupuesto total de 10.212,40 euros.